

原文

さらに翌 32 年 3 月には清朝最後の皇帝溥儀をむかえて「満州国」を独立させ、東北部を完全に日本の支配下においた。以来、日本はアジア・太平洋地域で 15 年も続く侵略戦争の道にふみだした②。

②これとともに朝鮮半島の兵站基地としての意義が大きくなり、日本は朝鮮に軍需物資のための鋳工業をおこす一方、政治支配をいっそう強めた。しかし 1926 年 6 月、朝鮮王朝最後の国王純宗の葬儀の日に、各地で独立万歳をさげぶ示威運動（六・一〇万歳運動）がおこり、また 30 年代から朝鮮国境に近い中国東北部を根拠地として、朝鮮人の抗日武力闘争が激しくなった。

本文との関係が理解し難い表現である。

修正文

さらに翌 32 年 3 月には清朝最後の皇帝溥儀をむかえて「満州国」を独立させ、東北部を完全に日本の支配下においた。以来、日本はアジア・太平洋地域で 15 年も続く侵略戦争の道にふみだした②。

②これとともに朝鮮半島の兵站基地としての役割が大きくなり、日本は朝鮮北部に鉄鋼・化学など軍需工業をおこした。一方、政治支配もいっそうきびしくなり、とくに日中戦争開始以来、神社参拝の強制、志願兵制、正課としての朝鮮語教育の廃止など同化政策が強められた。これに対し朝鮮国境に近い中国東北部を根拠地として、朝鮮人の抗日武力闘争も激しくなった。